
 ATA DA 103ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E BIO-

LÓGICAS - CAMPUS SETE LAGOAS – UFSJ

Aos três dias do mês de junho de 2022, às 13h38min reuniram-se os docentes do DECEB, na sala

C1 do NIA, sob a presidência do seu Chefe, o professor Leonardo Lucas Carnevalli Dias. Estavam

presentes os docentes Adélia Conceição Diniz, Alejandra Semiramis Albuquerque, Amauri Geraldo

de Souza, Ana Paula Coelho Madeira Silva, Anderson Oliveira Latini, Cristiane Alcantara dos San-

tos, Éric Marsalha Garcia, Hosane Aparecida Taroco, Kassílio José Guedes, Leandro Mendes de

Souza, Leonardo Henrique França de Lima e Weler Walace dos Santos. Justificaram a ausência

os docentes Júlio Onésio Ferreira Melo e Paulo Sérgio Minatel Gonella Silva (este último devido

aos encargos didáticos compareceu ao final da reunião, e por isto não participou das votações).

Informes: a) Realocação do Departamento. O docente Leonardo iniciou sua fala informando so-

bre o avanço no andamento das obras, o que leva a uma expectativa de conclusão da mesma

para o final do mês de julho. b) Informes Comissões. O docente Leonardo Lima (Comissão de

Espaço Físico), informou que houve a aprovação da alteração da área solicitada pela docente Lei-

la Louback, para conservação de espécies; e também a aprovação do espaço comum aos técni-

cos lotados nos Departamentos de Ciências Agrárias – DCIAG e Departamento de Engenharia de

Alimentos - DEALI. c) Distribuição de Luvas Cirúrgicas. O docente Leonardo informou que fo-

ram adquiridos duzentos pares de luvas cirúrgicas, de quatro tamanhos diferentes. Os interessa-

dos deverão procurar a Secretaria do Departamento para a retirada dos materiais. d) Possibilida-

de de Cadastramento junto ao Senar para o oferecimento de cursos. O docente Leonardo in-

formou que o Serviço Nacional de Aprendizagem Rural – Senar entrou em contato com o campus

Sete Lagoas para a divulgação sobre a oportunidade de cadastro dos docentes para participarem

da oferta de cursos abertos ao público externo de forma voluntária, ou também com vínculo finan-

ceiro, mediante a realização de uma prova, e desde que não extrapole a carga horária de oito ho-

ras semanais. Os interessados deverão procurar pelo docente Leonardo para maiores informa-

ções. e) Solicitação de Realização de Impressões e Cópias no Serviço de Xerox no CSL. A

Coordenadoria Administrativa encaminhou uma mensagem eletrônica solicitando que os docentes

utilizem os serviços de xerox da empresa no CSL, pois se a utilização continuar baixa, o contrato

corre o risco de ser rescindido. A docente Ana Paula sugeriu a continuidade das pastas por disci-

plinas e o docente Anderson sugeriu um dimensionamento adequado, para a verificação da real

demanda da utilização do serviço. f) Vaga para o Conselho de Ética em Pesquisa envolvendo

Seres Humanos. O docente Leonardo destacou que o edital está aberto pela terceira vez e que o

edital conta com uma vaga destinada a um representante do Campus. O docente Anderson res-

saltou que todo trabalho  que envolva a participação de seres humanos (inclusive os trabalhos de

extensão) necessitam de encaminhamento ao Comitê. À princípio não houve interessados no De-

ceb. g) Orientações em relação aos planos de ensino nas reestruturações dos Projetos Pe-

dagógicos dos Cursos  dos Cursos de Graduação. Os docentes Leonardo e Amauri destaca-

ram que devido à implementação do SigAA e também devido as atualizações dos Projetos Peda-
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gógicos de todos os cursos em virtude da inclusão dos 10% da carga de extensão e do ajuste do

semestre para 17 semanas, os planos de ensino deverão ser padronizados e as ementas das uni-

dades curriculares deverão ser reformuladas, contendo as três bibliografias básicas e cinco com-

plementares, de acordo com os exemplares existentes no acervo da Biblioteca do Campus. Antes

de iniciar a pauta do dia, o professor Leonardo Dias perguntou aos presentes se estão de acordo

com a inclusão do ponto sobre a submissão do Projeto de Iniciação Científica do docente Lean-

dro, e todos concordaram com a inclusão, sendo incluído como nono ponto. Primeiro ponto de

pauta – Aprovação da participação do docente Cleber na Assembleia, por Videoconferência.

O docente Cleber encontra-se em afastamento parcial para cumprimento de estágio pós-doutoral

até o final de fevereiro do próximo ano e solicitou a participação na assembléia por videoconferên-

cia. O docente Leonardo destacou que em consulta informal ao SESED foi informado que o afas-

tamento parcial possibilita a participação em assembléia departamental. O docente Leandro levan-

tou a questão se no caso deste afastamento não há um plano de trabalho com os períodos de

afastamento. O professor Leonardo Dias respondeu que sim, sendo o afastamento parcial realiza-

do às quintas e sextas-feiras, o que poderia gerar essa incompatibilidade quanto a participação na

assembleia. Foram levantadas outras questões a respeito da abertura da participação remota,

uma vez que não há regulamentação na casa, sobre em quais circunstâncias o docente poderia

solicitar, e se cada justificativa seria analisada individualmente a cada assembléia. Após vários di-

álogos, a assembleia votou pela não participação do docente neste primeiro momento, por onze

votos e duas abstenções, e ficou deliberada uma consulta à Pró-Reitoria de Ensino, solicitando

orientações sobre o assunto. Segundo ponto de pauta – Aprovação da ata da 102º Assembleia

Departamental Ordinária. O docente Leonardo perguntou se todos estão de acordo com a última

versão encaminhada da ata da 102ª Assembleia Departamental. A assembleia aprovou a mesma

por unanimidade e o documento será disponibilizado no Sipac para assinatura de todos. Terceiro

ponto de pauta. Aprovação do “ad referendum” 004/2022 – Afastamento para cumprir mis-

são no exterior. Interessado: Leonardo Henrique França de Lima. O professor Leonardo Dias

explicou que o novo “ad referendum” foi necessário devido à alteração do período do afastamento,

cujo início precisou ser alterado para o dia quinze de julho, por motivo dos trâmites internos da

Instituição que irá receber o docente. Sendo assim, o docente perguntou se todos os presentes

estão de acordo. Todos se manifestaram favoráveis e o documento foi aprovado por unanimidade.

Quarto ponto de pauta – Aprovação dos “Ad referendum” dos Relatórios de Atividades Do-

centes (Radocs) para fins de progressão dos docentes Éric Marsalha Garcia e Leonardo

Henrique França de Lima. O docente Leonardo solicitou a aprovação do ad referendum referente

aos Radocs dos docentes Éric e Leonardo Lima, que completaram o interstício para progressão.

Todos os presentes se manifestaram favoráveis. Quinto ponto de pauta –  Aprovação do “Ad

referendum” do Relatório de Atividades Docentes (Radocs) para fins de progressão do do-

cente Paulo Sérgio Minatel Gonella Silva. O professor Leonardo destacou que o docente Paulo

cumpriu o interstício para sua primeira progressão. Todos os presentes se manifestaram favorá-
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veis. Sexto ponto de pauta – Indicação da banca de avaliação de progressão do docente

Paulo Sérgio Minatel Gonella Silva. O docente Leonardo destacou que, seguindo a recomenda-

ção dada na Nota Jurídica 00081/22 da Procuradoria Jurídica da UFSJ, será indicada uma banca

única para todas as progressões que estiverem ocorrendo dentro do mesmo período.  Desta for-

ma, após alguns diálogos, foi deliberado que a banca do docente Paulo será formada pelos do-

centes Adélia, Ana Paula e Kassílio. Todos os presentes se manifestaram favoráveis e a composi-

ção da banca foi aprovada por unanimidade. Sétimo ponto de pauta – Indicação da banca de

avaliação de progressão do docente Weler Walace dos Santos.  A banca do docente Weler

será formada pelos docentes Adélia, Ana Paula e Kassílio. Todos os presentes se manifestaram

favoráveis e a composição da banca foi aprovada por unanimidade. Oitavo ponto de pauta. Indi-

cação da nova banca de Avaliação de Progressão dos docentes Alejandra e Amauri. Confor-

me solicitado pela Comissão Permanente de Pessoal Docente, após dez meses de início do pro-

cesso dos interessados, a nova banca dos docentes Alejandra Semiramis e Weler Walace será

formada pelos docentes Adélia, Ana Paula e Kassílio. Todos os presentes se manifestaram favorá-

veis e a composição da banca foi aprovada por unanimidade. Nono ponto pauta – Projeto de

Iniciação Científica do docente Leandro Mendes de Souza, intitulado “Redes Neurais Artifi-

ciais Aplicadas à Modelagem do Crescimento da Levedura Kluyveromyces lactis em Função

da Disponibilidade de Nitrogênio”. Relator: Kassílio José Guedes. O relator realizou a leitura

do relato e ao final concedeu parecer favorável. Todos os presentes acompanharam o voto do re-

lator e o projeto foi aprovado. Décimo ponto de pauta -  Aprovação da solicitação de credenci-

amento no Programa de Pós-graduação no Mestrado Profissional em Sustentabilidade e

Tecnologia Ambiental do IFMG/Bambuí. Interessado: Júlio Onésio Ferreira Melo. O docente

Leonardo destacou que o credenciamento do docente Júlio não irá causar prejuízo nas atividades

desenvolvidas por ele no Deceb. Todos os presentes deliberaram favoravelmente ao credencia-

mento do docente junto ao IFMG. Décimo primeiro ponto de pauta - Distribuição dos Encar-

gos Didáticos 2022/2. O docente Leonardo fez a leitura e revisão da distribuição dos encargos di-

dáticos, e após ajustes necessários, a assembleia aprovou por unanimidade a distribuição dos en-

cargos para o próximo semestre letivo. Décimo segundo ponto de pauta - Contemplação de

vaga no edital de vagas docentes ociosas, área Citologia e Anatomia Vegetal. O docente Le-

onardo ressaltou que o Deceb foi contemplado com uma vaga na área de Ciências Biológicas, e

que neste momento não haverá deliberação e sim o início da discussão sobre as possibilidades

que o Departamento tem para efetivar a vaga, que são: aproveitamento de concurso vigente (esta

opção é a menos recomendada devido aos possíveis questionamentos que podem vir a ocorrer

por parte da CGU), redistribuição ou abertura de um novo concurso. O docente Leonardo Lima in-

formou que o docente Cleber sugeriu a criação de um grupo de trabalho para tratar do assunto. O

docente Leonardo Dias destacou que o assunto continuará sendo melhor discutido nas próximas

assembleias. Nada mais havendo a declarar, a reunião foi encerrada às 15h10min e eu, Alba Zi-

locchi Coli, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes.
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO,
ADMINISTRAÇÃO E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 06/06/2022

ATA DE ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL - ORDINÁRIA Nº 6/2022 - DECEB (12.11) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 07:51 )
ADELIA CONCEICAO DINIZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1443863

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 09:30 )
ALEJANDRA SEMIRAMIS ALBUQUERQUE

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1507232

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 19:43 )
AMAURI GERALDO DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

COBIB (12.32)

Matrícula: 2145838

 (Assinado digitalmente em 05/07/2022 09:43 )
ANA PAULA COELHO MADEIRA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

COBIB (12.32)

Matrícula: 1778682

 (Assinado digitalmente em 05/07/2022 17:24 )
ANDERSON OLIVEIRA LATINI
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1601005

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 13:19 )
CRISTIANE ALCANTARA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 3146380

 (Assinado digitalmente em 05/07/2022 08:09 )
ERIC MARSALHA GARCIA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2657536

 (Assinado digitalmente em 07/07/2022 12:09 )
HOSANE APARECIDA TAROCO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2434901

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 09:12 )
KASSILIO JOSE GUEDES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1193698

 (Assinado digitalmente em 06/07/2022 15:11 )
LEANDRO MENDES DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1650715

 (Assinado digitalmente em 06/07/2022 12:31 )
LEONARDO HENRIQUE FRANCA DE LIMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2981680

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 07:41 )
LEONARDO LUCAS CARNEVALLI DIAS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 1973686

 (Assinado digitalmente em 04/07/2022 09:24 )
WELER WALACE DOS SANTOS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DECEB (12.11)

Matrícula: 2032411
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